

## 🌸 新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が過ぎました 🌸 2024年4月5日



気づけば大型連休も終わり、新年度が始まってあっという間の日々でした。今年度始まりの始業式、2024年4月5日は、午前中は雨模様でしたが、午後は入学式に合わせたかのように雨も上がりました。桜の花が咲き始める中、282名の新入生を迎えることができました。4月には少し窮屈そうだった真新しい制服も、1ヶ月経った今では少しずつ慣れてきた様子で、なじんでいるように見えます。もうすぐ3年生は修学旅行に向けて出発。そして、次は体育祭に向けての練習も始まります。ケガのないよう、体調に気をつけながら取り組んでいきます。



### 鵜沼中学校に親方、力士の皆さんが来てくれました

4月10日(水)、鵜沼中学校に大相撲、元横綱鶴竜の音羽山親方、元小結豊真将の鋤山親方そして天、葵、鶴ノ海の3名の力士が来校してくれました。毎年行われている大相撲藤沢場所を前に、市内の小学校と中学校各1校ずつ訪問して下さるもので、今年度は鵜沼中学校に来てくださいました。楽しい力士への質問コーナーや四股のデモンストレーション、そして何よりも盛り上がったのが、生徒そして職員による力士への取り組み挑戦。日々鍛えている力士の皆さんは、びくともせず、挑戦者は、あっという間にマットへと転がっていきま



み挑戦。日々鍛えている力士の皆さんは、びくともせず、挑戦者は、あっという間にマットへと転がっていきま。控え室で力士の方に「いかがでしたか。」と聞いてみると、「一人すごい力の子がいたなあ。」とのこと。それにしても、力士の皆さんはやはり間近で見ると本当に大きく、そしてやさしく、カッコいい方々でした。